



Élections professionnelles chez Eurostar

L'UNSA confirme sa place de leader progressiste

Les élections professionnelles se sont déroulées le 1^{er} décembre 2016 chez Eurostar.

Avec 6 élus Titulaires et Suppléants au Comité d'Entreprise dès le premier tour, représentants tous les collèges (Exécution, Maîtrise et Cadres), l'UNSA-Ferroviaire confirme sa première place devant FO (4 élus) et la CFDT (2 élus).

Nos équipes remercient toutes celles et ceux, qui par leurs nombreux suffrages exprimés, renforcent une nouvelle fois l'UNSA comme première Organisation Syndicale progressiste de la Branche ferroviaire.



Roger Dillenseger
Secrétaire Général
06 08 89 71 69

Delphine Ledieu
Secrétaire Fédérale développement
06 38 95 99 32

Philippe Corroyez
Laurent Wintenberger
Délégués Syndicaux Eurostar Lille/Paris